

以前から、室内で遊ぶ際に  
新聞紙遊びを取り入れ、  
新聞紙をちぎって、プールや温泉を作って  
楽しんでいたつき組さん。



ちぎる方向で  
「長く切れたよー！！！」と  
得意げな表情♡



## それから…①

先週行われた総合避難訓練の後は、  
広告やスズランテープを使ってホースを作り  
今見てきたことをいかして早速  
消防士ごっこも楽しんでいましたよ！

保育者が持っている赤い風船。  
実はこれは、炎に見立てて  
みんな自分で作ったホースで  
消火活動をしているんです！



# それから…②

今日はトイレットペーパーの芯と  
広告の2つを準備すると、  
トイレットペーパーが大人気！  
そこで、芯にクレヨンで絵を描いて…  
スズランテープも準備して、  
「ロケット花火」を作ることに♡



スズランテープを  
両面テープで貼り付けて…



スズランテープを細かく  
さいていきました。  
初めは「できない…」と  
言っていたお友だちも、  
お父さん指とお母さん指で  
上手につまむと、できるように！



ロケット花火の  
完成～！！



# さあ！とばしてみよう！

紙飛行機を飛ばすように

「せ～の！」で投げると、

紙飛行機よりも

高く！遠くに飛ばせるように！



お友だちを「がんばれ～！」と  
応援する声も♡  
そんなかかわりも可愛い年少さん♡



これからもいろんな素材に「触れて」「貼って」「描いて」と、  
様々な経験を積みながら、イメージしたものを形として表現する  
楽しさを体感していくといけたらいいな、、、と思います。